Pas de liberté sans sécurité

Berne, le 3 mars 2015

Communiqué de presse

Pas de liberté sans sécurité

Moderniser la loi sur le renseignement, lutter activement contre le terrorisme et assurer le développement de l'armée

Les nouveaux dangers sont partout et menacent de faire obstacle à l'efficacité de notre système économique et juridique. C'est pourquoi le PLR.Les Libéraux-Radicaux s'engage sans relâche pour la liberté, la cohésion et l'innovation. La modernisation de la loi sur le renseignement est centrale pour garantir la sécurité de la Suisse. De plus, le groupe libéral-radical va déposer une initiative parlementaire de lutte contre le terrorisme. Avec une nouvelle définition du terrorisme, nos autorités policières et judiciaires disposeront des ressources nécessaires pour agir adéquatement contre la menace terroriste. Parallèlement, il faut maintenir une armée crédible, pour protéger la Suisse à la fois des dangers traditionnels et actuels.

Internet, qui est devenu un des moyens de communication les plus utilisés, comporte de nombreux avantages mais également des risques. Notamment les derniers attentats en Europe on révélés certaines faiblesses et nous ont prouvé, que la surveillance doit être améliorée. C'est la raison pour laquelle le groupe libéral-radical soutient la nouvelle loi sur le renseignement (LRens), qui prévoit d'uniformiser les bases légales et ainsi, de réglementer les activités, les missions et le contrôle du Service de renseignement de la Confédération (SRC). La protection de la sphère privée est fondamentale pour le PLR. Afin de limiter le champ d'action du SRC, les procédures d'autorisation doivent être fixées dans un cadre plus stricte.

Des mesures efficaces contre le terrorisme

Le groupe libéral-radical a décidé de déposer une initiative parlementaire de lutte contre le terrorisme. Il s'agit de créer une base légale pour permettre aux autorités policières et judiciaires de lutter activement et efficacement contre le terrorisme. Les activités souvent, peu ou pas visibles telles que le recrutement ou le financement, pourront ainsi être mieux suivies et la sécurité pourra être assurée de façon plus efficace.

Pour une armée forte

Le PLR agit pour une armée forte et crédible, qui est à la hauteur d'assurer l'intégrité et la souveraineté de la Suisse. Etant donné les préavis raccourcis (ex : conflit en Ukraine), il est nécessaire d'analyser avec précision les bases de la planification. C'est pour cela que le PLR soutient l'introduction d'un cadre de paiement sur quatre ans, qui va considérablement améliorer la planification financière. La PLR a trois revendications à faire, pour une armée plus opérationnelle et plus moderne :

- Le PLR exige que l'effectif de l'armée s'élève à 100 000 soldats et que le crédit-cadre annuel soit de 5 milliards de francs.
- Le PLR refuse la réduction des jours de service à 5 millions par an, étant donné que ces réflexions sont essentiellement basées sur des problèmes économiques et non sur de réels besoins.
- L'organisation du service militaire doit être revue et adaptée aux nouvelles conditions de formation, économiques et sociales. Péréquation des ressources et compensation des charges entre la Confédération et les cantons 2016 – 2019

Pas de liberté sans sécurité

Le PLR soutient la proposition du Conseil fédéral. La solidarité mutuelle entre les cantons est primordiale pour la Suisse fédérale. Il dans l'intérêt du pays d'avoir une péréquation efficace, qui prend en compte la concurrence fiscale tout comme la solidarité intercantonale. Le PLR comprend les demandes des cantons donateurs. Une majorité du groupe va soutenir l'initiative du Conseil fédéral pour la péréquation des ressources et la compensation des charges et refuser les initiatives cantonales de Schwyz, Vaud et Nidwald.

Liberté, cohésion et innovation – par amour de la Suisse.

Contacts:

- Gabi Huber, présidente du groupe libéral-radical, 076 331 86 88
- > Ignazio Cassis, vice-président du groupe libéral-radical, 079 318 20 30
- > Felix Gutzwiller, vice-président du groupe libéral-radical, 079 419 32 55
- Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
- Aurélie Haenni, porte-parole Suisse romande, 079 315 78 48